
Pièces 8 Pièces

Référence MZIOP1091

Prix 2 650 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Idéalement située proche des commodités et des écoles, belle villa contemporaine

d'environ  281 m²  aux  prestations  soignées  et  de  grande qualité,  lumineuse  et  en

parfait état sur un terrain d'environ 1660 m² avec piscine à débordement, jacuzzi et

pool  house.  La villa  sur  deux niveaux se compose d'un hall  d'entrée,  une cuisine

américaine, une vaste pièce à vivre avec salle à manger et salon d'environ 100 m²

se prolongeant sur une magnifique terrasse avec vue mer et montagnes. À l'étage

2 chambres avec salles de bains complètes et attenantes ainsi qu'un bureau. Elle

bénéficie en rez de jardin ...

Ideally  located close to amenities and schools,  this  beautiful  contemporary villa  of

around 281 sqm features high quality fittings, is bright and in perfect condition, and

sits in grounds of around 1660 sqm with infinity pool, jacuzzi and pool house. The

two-storey villa comprises an entrance hall, an open-plan kitchen, a vast living room

with  dining  area  and  lounge  of  around  100  sqm  extending  onto  a  magnificent

terrace  with  sea  and  mountain  views.  Upstairs  are  2  bedrooms  with  full  en  suite

bathrooms and a study. On the ground floor, there is a 2-room apartment and an

independent studio. A ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO
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